



Propone Rubén Moreira que 40 mil millones de pesos destinados al pago del Fobaproa sean reasignados a la atención de la emergencia en Guerrero

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, propuso que los 40 mil millones de pesos destinados al pago del Fobaproa sean reasignados a la atención de las necesidades de las entidades federativas, principalmente de Guerrero. El legislador señaló que el Grupo Parlamentario de Morena es conservador y parece que tiene una alianza con los banqueros, “porque cada año está autorizando los fondos para lo que antes era el Fobaproa; además, cuando se presentan iniciativas que quitan comisiones bancarias o las disminuyen, nunca se vota.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=39568>